



Le Soleil et les étoiles

publié le 02/12/2017

Descriptif :

L'astronomie est une science qui interpelle le public, mais les phénomènes qu'elle revêt sont souvent difficiles à comprendre. Ainsi, pour accéder à l'information, il est possible de lire des articles de « vulgarisation ». Dans cette activité, les élèves doivent rédiger, à partir de documents scientifiques, un article de vulgarisation sur les étoiles.



La loi de Wien - Seconde ([HTML de 6.2 ko](#))



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.